
КАЧЕСТВО -
дело важное для всех 

Прежде чем пойти на партий
ное собрание в ЛПЦ № 1. где об
суждался вопрос о качестве выпу
скаемого листа, я решил посове
товаться по этому делу с самым 
компетентным человеком — с 
начальником участка ОТК т. Го
ловиным. Ответ от него получил 
более чем удивительный: «Посто
ронним сведения не даем». 

Вот как! Оказывается газета— 
орган парткома, профкома и ди
рекции комбината — посторонняя 
организация для работников ОТК 
первого листопрокатного цеха, 
как, допустим, артели ширпотреба 
или пивзавод. Открытие достой
ное похвалы «Крокодила». Тов. 
Головину, как стражу на рубеже 
качества, надо бы почаще самому 
использовать печать, бичевать 
бракоделов, во весь голос гово
рить о тех, кто выдает отличную 
продукцию. А он согласен на две
рях своего кабинета повесить вы
веску: «Посторонним лицам, то 
бишь, сотрудникам редакции, вход 
строго запрещен». Невольно на
прашивается вопрос: по недоразу
мению т. Головин так ответил, 
или просто не хочет выносить сор 
из избы? Последнее вероятней. 
Просто начальник участка ОТК 
листопрокатного первого цеха 
смирился с тем, что листопрокат
чики часто грешат с качеством и 
нет у него желания предавать ог
ласке эти грешки. Ведь они — 
часть вины т. Головина и его ап
парата контролеров. 

Первый листопрокатный выда
ет свою продукцию не только 
тракторостроительной промышлен
ности, другим заводам страны и 
зарубежным друзьям, но ц внут
ри комбината для второго и 
третьего листопрокатных цехов. 
Во втором листопрокатном лист 

проходит термическую обработку, 
а отсюда поступает в третий для 
переработки его в жесть. И не 
редко соседи вспоминают недоб
рым словом своих поставщиков. 
Так, на днях в третьем листопро
катном цехе лист во время про
катки неожиданно стал рваться. 
Причина — некачественную про
дукцию поставил первый цех. 
Нередко лист из первого цеха вы
ходит с пленой, окалиной, вот 
тут-то т. Головину следует быть 
начеку, повысить свою бдитель
ность, а не ограждать себя и свой 
аппарат от работников печати. 

В первом цехе не все благопо
лучно с качеством продукции. 
Об этом говорили коммунисты на 
последнем партийном собрании. 
За последние годы здесь многое 
проделано для борьбы с браком, 
вторыми сортами. Как отметил 
докладчик, зам. начальника цеха 
т. Мирошников, в результате 
проведенных организационно-тех
нических мероприятий кривая 
брака и вторых сортов резко по
шла вниз. Но в 1964 году она 
топчется на одном месте, а по 
некоторым видам брака в августе 
аошла вверх. Требования потре
бителей к качеству продукции 
значительно опережают снижение 
бракованного и второсортного ли
ста. 

К тому же при одинаковых ус
ловиях не все .бригады имеют 
одинаковые качественные показа
тели. В бригаде N° 4 повышение 
качества идет неуклонно и зако
номерно, а в бригаде N° 3 воз
росла нынче беззаказная продук
ция, больше стало брака. Нагре
вательные печи в хорошем состо
янии, но печные бригады в пого
не за тоннажем часто выдают 
«холодняк». В среднем темпера 

тура нагрева понизилась на 5 гра
дусов. 

На собрании коммунисты 
вскрыли и некоторые причины, 
вызывающие брак, вторые сорта 
и беззаказную продукцию. Так, 
на прокатном стане резко ухуд
шен лист по окалине" и волнисто
сти. Чистовая группа стана явно 
в ненормальном состоянии, шли
фовка валков проводится нека
чественно, гидросбивы надо усо
вершенствовать. Но мер к этому, 
— говорит начальник стана тов. 
Фишер, — не принимается. Часто 
нарушаются инструкции по пере
стройке агрегата. 

Как работают коллективы 
бригад в цехе, говорится обычно к 
концу месяца. Тогда начинают 
проводить воспитательную работу 
с людьми: собрания, беседы, — 
отмечает в своем выступлении га
зовырубщик т. Железнов. А в 
другое время только слышишь: 
давай, давай продукцию. Прови
нился — получай выговор. Инте
ресную мысль высказал т. Желез
нов. Часто листопрокатчики второ
го цеха предъявляют претензии к 
продукции первого листопрокатно
го то по окалине, то по плене, 
то по волнистости. Об этом мы 

узнаем случайно. Неплохо бы 
иногда собираться нам Еместе, 
предлагает т. Железнов, да пого
ворить по душам о наших непо
ладках. Предложение газовыруб
щика заслуживает внимания пар
тийных бюро того и другого це
хов. 

Большие претензии предъявил 
к управлению главного механика 
комбината заместитель начальни
ка цеха т. Клецкий. Агрегат мо
талок по конструкции явно уста
рел. По-вине моталок много идет 
брака. О реконструкции их разго
вор идет в течение нескольких 
лет. Для реконструкции ость вся 
техническая документация, но 
оборудование для новых моталок 
в цехах УГМ не делают. 

• 0 многих недостатках говорили 
коммунисты первого- листопрокат
ного цеха на своем собрании. Их 
тревожит состояние дел с качест
вом продукции. Есть над чем 
коллективу работать. Только надо 
дружно взяться всем за ликвида
цию недостатков. В борьбе с бра
ком, вторыми сортами непоча
тый край дел и для работников 
ОТК. Следует не только фиксиро
вать факты, но и глубоко анали
зировать причины брака, рабо
тать с людьми, используя для 
этого все доступные формы и 
методы. 

П. ГОРИН. 

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ 

Замечание за... хамство 
17 июля в нашей газете бы

ла опубликована статья стар
шего инженера ЦЭС В. Лебе
дева «Сидорова» из трамвай
ного». В статье рассказыва
лось о нетактичном поведении 
диспетчера Т. А. Чиняковой 
(она же «Сидорова»). 

Случай, о котором сообщает 
автор, возмутительный, и, ка
залось, ЧТО К О М М У Н И С Т Ы 'Бо 
главе с секретарем партбюро 
т. Ивашиным, дадут ему прин
ципиальную оценку. Тов. Чиня-
кова — коммунист и ее не
достойное поведение никак не 
может не взволновать партий
ную организацию трамвайного 
управления. 

И вот получен ответ. Чита
ем: 

«Заметка обсуждена на пар
тийном бюро 18 июля 1964 г. 
За неправильное поведение ди
спетчеру-коммунисту т. Чиня
ковой объявлено замечание. 

Тов. Чинякова свою вину 

признала и дала обещание по
добных случаев не допускать». 

Каждому, кто познакомится 
с этим ответом, бросится в гла
за, что партбюро лишь через ме
сяц удосужилось обсудить «не
правильное поведение» Т. А. 
Чиняковой. По-видимому, к 
этому впемени страсти, как 
говорится, улеглись, выступ
ление газеты забылось. Вот и 
решило партбюро «объявить 
замечание» за хамство. 

У С П Е Ш Н О ТРУДИТСЯ В 
ЭТИ Д Н И КОЛЛЕКТИВ СТА-
Л Е П Л А В И Л Ь Щ И К О В 
ТРЕТЬЕЙ ПЕЧИ ВТОРОГО 
М А Р Т Е Н О В С К О Г О Ц Е Х А . 
СТАЛЕВАРЫ ЭТОГО А Г Р Е 
ГАТА ПЕРВЫМИ НА КОМ
БИНАТЕ С П Р А В И Л И С Ь С 
Д Е В Я Т И М Е С Я Ч Н Ы М ЗАДА
Н И Е М . СВОИХ У С П Е Х О В 
ОНИ Д О Б И Л И С Ь ПРАВИЛЬ
НЫМ В Е Д Е Н И Е М ПЛАВОК, 
Х О Р О Ш И М У Х О Д О М ЗА 
ПЕЧЬЮ, Д Р У Ж Н Ы М И 
С П Л О Ч Е Н Н Ы М ТРУДОМ. 
З Д Е С Ь В С Е Г Д А С О Б Л Ю 
ДАЕТСЯ Т Е Х Н О Л О Г И Ч Е 
СКИЙ П Р О Ц Е С С ПЛАВКИ. 
НА С Н И М К Е : С Т А Л Е В А Р 
Д. Н. Б У Г Р О В . 

БОГАТСТВА «ВТОРОГО УРАЛА» 

С В Е Р Д Л О В С К . Б О Г А Т Ы Е ЗА
Л Е Ж И О К И С Л Е Н Н Ы Х М А Р 
Г А Н Ц Е В Ы Х Р У Д О Т К Р Ы Л И 
У Р А Л Ь С К И Е Г Е О Л О Г И Н Е П О 
Д А Л Е К У ОТ Г О Р О Д А КА
М Е Н С К - У Р А Л Ь С К О Г О . РАЗРА
БОТКУ Э Т О Г О М Е С Т О Р О Ж Д Е 
Н И Я М О Ж Н О В Е С Т И Д Е Ш Е 
В Ы М О Т К Р Ы Т Ы М С П О С О Б О М , 
Р У Д Ы З А Л Е Г А Ю Т З Д Е С Ь НА 
Г Л У Б И Н Е В С Е Г О Д Е С Я Т И 
М Е Т Р О В . 

Большой, успех ученых 
Энергетический пуск экспери

ментальной ядерной установки с 
прямым преобразованием тепловой 
энергии в электрическую осуще
ствлен в институте атомной энер
гии имени академика Игоря Кур
чатова. 

В установке, созданной ' совет
скими физиками, тепловая энер

гия, генерируемая в высокотемпе
ратурном реакторе, преобразуется 
в электрическую с помощью тер
моэлектрического преобразователя 
без применения каких-либо дви
жущихся рабочих тел и механиче
ских устройств. 

Испытания безмашинной ядер
ной энергетической установки про
должаются. 

И Д У Щ И Е В П Е Р Е Д И 
Вы сняли телефонную труб

ку. Вам надо срочно вызвать 
скорую помощь или сообщить 
о каких-то производственных 
делах, а может быть просто с 
кем-то поделиться радостью. 
Набираете номер абонента и 
ваш голос услышат на другом 
конце провода. Это чудесное 
изобретение прочно вошло в 
наш быт, мы так к нему при
выкли в своей повседневной 
жизни, нам и в голову не при
ходит, что за. всей этой техни
кой стоят люди скромных про
фессий, которые душой пере
живают за каждый телефонный 
звонок. К такой категории лю
дей относится и старший ре
гулировщик автоматической 
телефонной станции комбината 
Екатерина Харитоновна Полов-
нева. 

Двадцать три года назад 
семнадцатилетней девушкой 

Связь работает нормально 

Стр. 2. 23 сентября 1964 года 

она поступила на работу в цех 
связи. Первое время работала 
в линейной бригаде. Приходи
лось копать ямы для столбов, 
монтировать телефонную ли
нию. Дело было нелегкое, но 
Катю это не пугало. Она инте
ресовалась сложной телефон
ной аппаратурой, старалась 
разобраться в ней. Любозна
тельность девушки заметила 
администрация цеха и Катю пе
ревели в ученики дежурного 
монтера. А через месяц она уже 
стала работать самостоятельно. 
Представилась широкая воз
можность изучить сложную ап
паратуру и здесь девушка ис-
полкзовала все возможности. 
Ровно • через год ей доверили 
пост старшего регулировщика 
по ремонту сложной аппарату
ры АТС. 

За двадцать лет работы По
ловнева узнала все тонкости 
телефонной техники. И вот, 
когда построили новую АТС , 

принципиально отличающуюся 
от старой, Екатерине Харито
н о в а как и всем другим работ
никам телефонной станции 
пришлось быстро осваивать 
новейшую аппаратуру. 

Сколько было волнений в 
день пуска новой АТС. Екате
рина Харитоновна пришла на 
работу в шесть вечера. На
ступил ответственный момент 
подключения. Жители • города 
так же снимали телефонные 
трубки, набирали нужные но
мера и даже не подозревали, 
что в этот момент идет напря
женная работа у работников, 
автоматической телефонной 
станции. Не все приборы всег-
.да точно срабатывали. То там, 
то здесь загорались сигналь
ные лампы, трещали звонки. 
От Екатерины Харитоновны за
висело быстрое устранение не
поладок. Она знала, что от ее 
умения, изворотливости зави
сит четкая работа связи. Она 

ясно себе представляла, что 
значит оставить без связи, хо
тя бы на короткое время, дис
петчеров комбината, медицин
ских работников и других або
нентов. Кто-то где-то кому-то 
звонит, а ему не отвечают — 
автомат не сработал. Вот тут 
начинается кропотливая рабо
та регулировщика. Екатерина 
Половнева быстро находит не
послушный аппарат, блокирует 
его, а потом устраняет неис
правность. Экзамен выдержан. 
Правда, в день пуска новой 
АТС Екатерина Харитоновна 
вместо 12 ночи пришла домой 
утром. 

Много добрых дел делает 
старший регулировщик Екате
рина Половнева. Свой опыт 
она всегда передает молодым. 
Многие ученики 9—11 клас
сов прошли ее «школу» обуче
ния. -

Много времени Екатерина 
Харитоновна отдает обществен

ным поручениям. Десять лет 
подряд была депутатом горсо
вета. За это время много раз 
приходилось ей проверять ра
боту магазинов, столовых, бе
седовать с верующими на ан
тирелигиозную тему. И в на
стоящее время старший регу
лировщик Екатерина Половне
ва всегда находится в гуще 
жизни цеха. Она заместитель 
председателя женсовета, часто 
интересуется условиями рабо
ты, быта женщин. 

Екатерина Харитоновна По
ловнева любит свою профессию 
и не мечтает о другой. 

— А была ли когда-нибудь 
другая мечта? — поинтересо
вался я. 

— Была, — ответила Ека
терина Харитоновна. — Хотела 
стать медиком, война помеша
ла. Но теперь я об этом не 
жалею. Не даром же говорят, 
что ни делается—все к лучше
му. 

Когда на посту Екатерина 
Харитоновна, то связь рабо
тает всегда исправно. 

И. НАДЕИН. 
На снимке Е. X. Половнева. 


